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又、本日ゴルフコンペに参加の皆様、お疲れ様でし

た。早朝より、クラブ同好会（おにぎり会）主催に

よるカレドニアンゴルフクラブでのゴルフコンペが

開催され、楽しいゴルフが出来たと思います。主催

者に感謝申し上げます。ロータリーにおいて、今月

は「ロータリー理解推進月間」となっております。

「ロータリー理解推進月間」とは、クラブの会員が

ロータリーについての理解を深め、地域社会の人々

にもロータリーのことをよく知ってもらう為のプロ

グラムを実施する月間です。1988年から実施されて

います。又、１月には「追伸記念週間」がありま

す。ポール・ハリスが亡くなった１月27日を含む１

週間が、これに当てられています。ポール・ハリス

の功績を偲ぶとともに、先輩達が築いて下さった、

横芝ロータリークラブから、成田空港南ロータリー

クラブへの名称変更等がありました我がクラブの歴

史に思いを寄せて頂きたいと思います。

年度前半は、クラブ内行事が沢山あり、その行事運

営に集中し、手一杯でした。

後半は、会員相互の親睦を更に深める為に、現在も

実施されておりますロッテ野球愛好同好会、美食同

好会、おにぎり同好会主催の行事があります。その

他にも「新同好会」を更に発展させて頂き、クラブ

の活性化を計りたいと思います。そして、クラブ例

会において、同好会の開催の様子などを発表して頂

きたいと思います。

ＣＬＰ２年目です。クラブ会員全員参加の行事予定

が実施できたかを検討し、反省をして、森川年度に

向けて活性化を計りたいと思います。

又、皆様方　１月12日に配布したサケの成育はどう

なっているでしょうか？私の所では、入れ物が小さ

        会員卓話　        大塚克人会員

会長挨拶

皆様　こんばんは。お寒い中、夜間例会にご出席

をいただき、ご苦労様です。

先週は、私事で例会に出席できずに、申し訳なく

思っております。小林第２会長エレクトには大変

お世話になりました。

前週、土屋会員増強・退会防止委員長のご紹介に

より、安藤卓造様の入会式を開催していただきあ

りがとうございました。安藤様には、心より入会

を歓迎いたします。ロータリーに早くなれていた

だき、ご活躍を期待いたします。又、会員の皆様

には、新入会員への思いやりと暖かい心でのご指

導をお願い申し上げます。



①例会変更のお知らせ

・茂原東ＲＣ

　 2/17（水）　第６分区ＩＭ（振替例会）

②『友』ｲﾝﾀｰﾈｯﾄ速報 №413(1/26)が届いておりま

す。

③クラブ名称入りジャンバーについて

幹事報告

◇ 職業奉仕委員会

　

  　　　　　　　　　　　　委員長　　冨　　一美

例会終了後、職業奉仕委員会を開催します。委員と

オブザーバーの方は出席をお願い致します。

◇ 地区奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員会

　

 

　　　　　　　　　　ＲＹＬＡ担当　　森川　　忠

第33回ＲＹＬＡセミナー参加者が、決まりましたの

でご報告いたします。私の会社の女性従業員２名で

す。

以上です。

委員会報告

会務報告

①６分区ＩＭ開催のご案内が届いております。

　日　　時　　平成２２年２月１７日（木）

　場　　所　　国民宿舎サンライズ九十九里

　ホスト　　大網ロータリークラブ

　テーマ　　『偉人から学ぶ道徳と経済』

　基調講演　　｢二宮尊徳の思想｣

　　　　　講演者　報徳博物館理事長　草山昭様

　リーダー　　パストガバナー　杉木禧夫様

　登録料　　1会員　４，０００円

い為、２つに分け、元気に泳いでおります。もし、

エピソードがありましたら委員会報告の時に報告を

お願いします。サケの放流は、栗山川漁業協同組合

会長石川文男様と、芝山町立東小学校全生徒と共

に、会員の皆様に「里親」になっていただいており

ます。サケの稚魚の放流式は３月12日の予定してお

ります。大切に育てて下さい。

本日、大塚克人会員に卓話をお願いした所、快くお

受けいただきました。題目は、｢士業として考える

職業奉仕｣です。興味深くお聞きしたいと思いま

す。新会員によるロータリー活動の一環として積極

的に卓話に挑戦下さることは、会の活性化につなが

ります。大変感謝申し上げます。これからも会員卓

話を充実させていきたいと思いますので、よろしく

お願い致します。以上、挨拶にかえさせていただき

ます。

委員）、冨一美会員（地区職業奉仕委員）地区役員

への推薦の件

　理事全員で承認されました。

２．ライラへの参加者の交通費の件

　ライラ委員会予算費より、諸経費として承認され

ました。

３．ハイチ地震義援金の件

　当クラブ会費より10,000円で承認されました。

　日時：平成22年1月28日（木）　PM6：00

　場所：冨士屋

　出席者

    役員：鈴木恭一・森川忠・小林定雄・古西弘和

　　　　　伊藤迪彦・橋本貴志

    理事：内田裕雄・菅井直秀・向後雅生・土屋俊夫

　　　　　越川博光・冨一美

臨時理事会報告

議題

１．菅井直秀会員（地区国際奉仕委員・地区危機管理



会員卓話

　　「 士業として考える職業奉仕 」

　　　  　　　　　　　　大塚　克人　会員

恐れ多くも猿田神社で入会式をしていただいてか

ら早や半年が経ちました。冊子「ロータリーへよ

うこそ」の「卓話」の項目で、「新入会員は早い

機会に入会のご挨拶として自分を知ってもらうた

め、できれば自分の経歴とか自分の職業について

のスピーチをすることが必要」と示されています

ので、今回はあらためて自己紹介をさせていただ

き、そのうえでまだまだ理解が足りずに的外れか

もしれませんが自分なりに受け止め、考えている

職業奉仕について述べさせていただきます。

私の生い立ちに士業は何ら関わりなく、また士業

に就くことに明確な動機や目的などがあったわけ

でもなく、仕事に臨む自分の考えやスタイルがま

とまってきたのもつい最近になってのことです。

そのような人間がコンサルと冠を付け、ロータリ

アンとなっているのですから、恥ずかしいやら申

し訳ないやら…。実は「経営コンサルタント」と

冠を付けたことに後悔し悩んでおりまして、何を

のぼせあがったのか本当に世間知らずだったと思

います。まして人生経験も経営道も長く積まれて

いる諸先輩から「先生」なんて呼ばれることに、

罪悪感させ覚える次第です。私の立ち位置として

は、孤軍奮闘する経営者のよき話し相手というか

拠り所というか、パートナー的な存在でありたい

と思っています。そして、公益人としての心構え

とサービス精神を常に心掛けなければならないと

思っています。

そのような思いを抱きつつ士業に就いて15年程に

なりますが、最近つくづく感じることがありま

す。それは、本来士業は営利を第一の目的とせ

ず、それこそ準公僕のような存在としてロータ

リー哲学に通じる精神で、また“利他の心”で

“世のため人のために尽くす”ことが求められて

いるのではないだろうかということです。ですか

ら様々な特権が与えられ、世間からも認知されて

いるのではないか、それ故に我々が背負う社会的

責任はより大きい、と感じています。

　私がロータリークラブに入会した動機の一つと

して、そのような社会的役割や地域社会における

存在意義が自分の中でより明確になりそうで、ま

た実践の場が与えられて士業としての務めが果た

せるとともに自己研鑚にもなりそうだと感じたか

らです。お陰様でロータリアンに加えていただ

き、「奉仕の理想」を教えていただいたことで、

自分の中でぼんやりしていたものが徐々に晴れて

きて、上述のような士業としての自分の考えがま

とまりつつあるように感じています。

そこで、現時点で私にできる「職業奉仕」、つま

り士業という「職業人」としてどのような奉仕が

実践できるかを考えますと、まずは地域社会を

担っているメンバーの皆様に私が有する経営情報

をマメに、かつタイムリーに伝えることが可能

で、それが皆様の企業経営の一役となれば関係す

る人々の幸せに繋がり、しいては地域全体も良好

な環境へと導かれるのではと思い、またそうなる

よう願う次第です。そこで、失礼ながらメールに

て時折一方的に経営情報や法改正情報などを皆様

に送らせていただいております。

今日は現時点で私にできる職業奉仕の実践の一つ

として、公的政策情報をご提供したいと思いま

す。まずは中小企業庁と千葉県による平成21年度

の施策です。また、関連して経営革新の実例をご

紹介します。次にご案内するのは公的助成金で

す。助成金・補助金と言われるものは大きく分け

て雇用分野と中小企業分野がありますが、今回は

雇用分野のものをご紹介します。各々の詳細につ

きましては、またの機会にご案内いたします。も

し相談や調べごとなどがございましたら、それこ

そ奉仕の心と自己研鑽のために無償対応いたしま

すので、お気軽に声をお掛けください（資料・説

明省略）。

　このように自ら情報を発信していく一方で、皆

様からも情報を得て広めていくことも奉仕の実践

に繋がると考えています。つい先週も新たに入会

された（有）MPCプリントセンターの安藤会員から

印刷物や広告戦略に関する費用削減策があって、

そのコンサルなどを手掛けているとお聞きしたば

かりで、コスト削減への関心は私の周囲でも高い

ですから、いずれ卓話でご紹介いただきたく願っ

ております。

　以上のように、企業経営に有益な情報を集めて

発信していくことで親交ある企業とその経営者、

従業員、そして家族の繁栄を願い、あわせて自ら

も適正な利潤をあげて社会に還元するなどにより

“士業としての職業奉仕”を果たしていきたいと

考えております。



クラブ名 クラブ名
東金 東金商工会議所内４Ｆ 火 銚子 銚子商工会議所内 水

0475-55-1101 0479-23-0750
大原 いすみ市商工会 木 旭 ヒューマンプラザ黄鶴内 金　12：30～13：30

0470-62-1191 0479-63-0007
大網 中部コミュニティセンター水 八日市場 千葉興業銀行八日市場 火   12：30～13：30

0475-73-3337 支店　　 0479-72-1561 第2 18：30～商工会館2F

東金ビュー 東金ｼｮｯﾋﾟﾝｸﾞｾﾝﾀｰｻﾝﾋﾟｱ 多古 多古町ｺﾐｭﾆﾃｨﾌﾟﾗｻﾞ
3Fｻﾝﾋﾟｱﾎｰﾙ 0475-54-3511 ２Ｆ　　　 0479-76-7811

成田 成田ビューホテル内 成田 ホテル日航成田内
0476-32-1111 ｺｽﾓﾎﾟﾘﾀﾝ 0476-32-1144

例　会　場 例会日時 例　会　場 例会日時

12：30～13：30 12：30～13：30

12：30～13：30 夜間例会18：30～20：00

12：30～13：30

木 第2･4週 12：30～13：30 火
第1･3･5週 19:00～20:00 12：30～13：30

金 水　12：30～13：30
12：30～13：30 夜間例会18：30～20：30

例会日 会員数 出席

1月28日 41 33

MU ％

8 100.0

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

本日計 　 15,000円

累　計   549,816円

高田一行君

　　…ゴルフに参加させていただきありがとうござ

　　　いました

青柳誠君

　　…初打ちで100が切れました

大塚克人君

　　…本日卓話をさせて頂きありがとうございます

河野和夫君

　　…菅井会員の多大な協力により芝山町に事業用

　　　地の取得ができました

渡辺孝文君

　　…仕事多忙でありがとうございます

安藤卓造君

　　…本日お手伝いデビューよろしくお願い致します

越川忠君

　　…ゴルフで優勝ありがとうございます

森川忠君

　　…しばらく欠席して申し訳ありません

冨一美君

　　…ゴルフに参加できなくて申し訳ありません

杉森幹男君

　　…卓話ためになりました

鈴木恭一君

　　…前回例会に出席できなくてすみませんでした

幸克己君

　　…大塚会員卓話ありがとうございました

菅井直秀君

　　…ハイチ義捐金として

古西弘和君

　　…ゴルフ参加できませんでしたすみません

ニコニコボックス

☆ 近隣クラブ例会日 ★

　

ロータリー・クラブ

楽しいです。

仲間と出会えます。

ワイワイやっています。

勉強になります。

趣味も増えます。

仕事や家族のためになります。

奉仕活動をしています。


